



Pièces	2 Pièces
Superficie	47 m²
Référence	666V6881A
Prix	215 000 €

Marseille 8Eme

Appartement à vendre (13008)

Appartement 2P avec véranda et garage dans le 8ème à Marseille ! Proche du stade Vélodrome, du Parc Chanot, du Parc du 26ème centenaire et non loin des plages du Prado (3 km), ce joli appartement 87 boulevard Rabatau, est très bien situé à proximité de la future ligne de tramway (extension sud/nord) qui vous facilitera les transports en commun dans Marseille. Tous les commerces sont à pied de l'immeuble. L'appartement est situé dans un bâtiment construit en 2008, au 6ème étage sur 8 avec ascenseur, bénéficiant d'une vue dégagée depuis le séjour et la véranda. La surface habitable loi Carrez ...

1 bedroom apartment with veranda and garage nor far from the beach! Close to the Vélodrome stadium, Parc Chanot and not far from the beaches (less than 3 km), this pretty apartment located on Boulevard Rabatau is also very well located in relation to the new tramway line (south/north extension) which will facilitate daily transport in Marseille. All shops are within walking distance. The apartment is situated in a building from 2008, on the 6th floor out of 8 with elevator, enjoying a clear view from the living room and the veranda. The living area (veranda included) is 47.11 m2 divided as ...

SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

